



Medienbeobachtung AG

Thurgauer Zeitung

13.03.2004

Auflage/Seite 42000 / 43

Ausgaben 300 /J.

1 / 1

1766

2890174

Medien-Ereignis?

Wenn ein Halbschlauer in einem Sportstadion ein provokatives Spruchband aufhält, ist das ein Medien-Ereignis, über das sogar die Tagesschau des Schweizer Fernsehens berichtet. Wenn der Verein gegen Tierfabriken unglaubliche Missstände aufdeckt, schweigen die gleichen Medien. Das nationale Tagesthema vom 9. Februar hat wieder einmal die Lage der Nation klargemacht.

*Erwin Kessler, Tuttwil,
Verein gegen Tierfabriken VgT*